



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 3 de octubre de 2014

*"Un hombre de genio no se equivoca. Sus errores son los umbrales del descubrimiento."*  
James Joyce

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar

13.40

Euro

16.93

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)



EL ECONOMISTA

## La devolución de IVA cae 20.4% en primer semestre

En los primeros seis meses del año se han devuelto 109,080 millones de pesos por concepto del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en 77,643 operaciones, la cifra más baja desde el año 2011, informó el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Ahora bien, de acuerdo con el "Informe Tributario y de Gestión" al segundo trimestre del 2014, que comparte el organismo, las devoluciones de IVA presentan una caída de 20.4% con respecto al monto devuelto en el mismo periodo del año anterior. Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), informó que del 2010 al 2011, la recaudación del IVA creció en términos reales 6.8 por ciento. Sin embargo, detalló que en ese mismo lapso las devoluciones crecieron 36.2% real.

EL UNIVERSAL

## Recuperación económica podría estancarse: FMI

La economía mundial podría quedarse un largo tiempo estancada en una situación de débil crecimiento, con países tratando de salir de un pasado de fuerte endeudamiento y desempleo, dijo el jueves la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI). La recuperación económica es aún más débil de lo que el FMI había previsto hace seis meses y los países se arriesgan a un largo período de flojo crecimiento, especialmente en la zona euro, dijo Christine Lagarde. "Sí, hay una recuperación pero por lo que sabemos, y podemos percibir, el nivel del crecimiento y del empleo simplemente no es suficientemente bueno", dijo Lagarde, según una presentación que preparó para la Universidad de Georgetown en Washington.

El Financiero

## Producción acerera logra nivel récord

La industria siderúrgica alcanzó un volumen de producción histórico en los primeros siete meses del 2014, al llegar a 8.7 millones de toneladas, un incremento de 5 por ciento con respecto al mismo periodo del 2013, de acuerdo con datos del Inegi. Dicho crecimiento fue impulsado principalmente por una mayor demanda de la industria automotriz y de productos especializados para el sector de la construcción. Las 8.7 millones de toneladas superaron el máximo alcanzado en el 2012, cuando la producción se disparó 45 por ciento en el periodo enero-julio y sumó 8.6 millones de toneladas.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 3 de octubre de 2014

## Últimos Folios:

Se informan los resultados obtenidos en la Segunda Reunión del Consejo Nacional de Armonización Contable. 

Asamblea General de Socios 2013-2014 Convocatoria 

Primera Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

## Notas Fiscales:

SAT / Proyecto de la quinta resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Devolución de IVA a los contribuyentes afectados por el huracán "Odile" 

SAT/ Contabilidad Electrónica procedimiento para su presentación 

SHCP / Reformas al Reglamento de la Ley del IVA 

## MILENIO

### Por decreto quieren elevar productividad

El gobierno presentó la iniciativa de ley para impulsar el incremento sostenido de la productividad y la competitividad de la economía nacional, que habrá de dotar al país de una nueva política industrial incluyente, planeación a largo plazo y mayor participación de inversionistas privados. Se propone contar con un programa para la competitividad y productividad transversal, sectorial y regional para integrar las cadenas productivas, invertir en capital humano, ciencia, tecnología, impulso a emprendedores e innovación. Los secretarios de Hacienda, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, manifestaron que es necesario retomar la política de fomento económico que se abandonó con el modelo ya desgastado de sustitución de importaciones.

## REFORMA

### Modifican Afores sin el Congreso

En las próximas semanas cambiará el esquema de ahorro voluntario y habrán nuevas reglas, todo sin esperar su aprobación pendiente en el Senado. Por lo pronto, se emitirán tres circulares, adelantó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar). El regulador señaló que no está cruzado de brazos esperando a que los senadores autoricen la minuta que los diputados aprobaron hace ya un año para elevar los rendimientos y las comisiones del sector. Por ello, el próximo lunes habilitará el nuevo mecanismo de ahorro voluntario en las Afore, bajo el cual con sólo presentar la CURP y a partir de 50 pesos, podrán realizarse depósitos en las tiendas 7-Eleven y Telecomm.

## La Razón

### ... y el Presidente analiza respuesta de hoy al IPN

A fin de atender y dar respuesta al pliego petitorio de los estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN), el Presidente Enrique Peña Nieto, se reunió ayer en privado con los secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; de Hacienda, Luis Videgaray Caso; y de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, así como con el jefe de la Oficina de la Presidencia, Aurelio Nuño Mayer. En reunión a puerta cerrada, los funcionarios revisaron el documento que entregaron los estudiantes al secretario de Gobernación tras una marcha del Casco de Santo Tomás al Palacio de Cobián, donde el funcionario salió a dialogar con ellos arriba de un templete.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 3 de octubre de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 02/10/2014	
(Pesos por dólar)	13.4026
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(02/10/2014)	3.00
TIE 28(02/10/2014)	3.3000
TIE 90(02/10/2014)	3.3100
TIE 181 (01/10/2014)	3.3003
CETES 28 (30/09/2014)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(26/09/2014)	190,688.4

<b>Inflación anual</b>	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
<b>Inflación mensual</b>	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (03/10/ 2014)	5.181983

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Pemex analizará oportunidades de negocio con Exxon Mobil

Petróleos Mexicanos (Pemex) dijo el jueves que firmó un memorándum de entendimiento y cooperación con la estadounidense Exxon Mobil para analizar oportunidades de negocio. El acuerdo ocurre después de que el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto logró una histórica reforma al sector energético, que pone fin al dominio de 75 años de la estatal Pemex en los mercados del petróleo y gas.

## CNNEXPANSIÓN

### China ignora a México para hacer inversiones

México no figura como destino de inversión extranjera directa proveniente de China, a pesar de que el dragón asiático es el segundo socio comercial más importante para el país, solo después de Estados Unidos. Expertos aseguran que esto se debe a las relaciones bilaterales descuidadas y a la falta de interés de la nación asiática, pues existen áreas económicas mexicanas con poco desarrollo. Al cierre del primer semestre del año, de los 354,266 millones de dólares (mdd) de Inversión Extranjera Directa (IED) que recibió México, solo 0.1% fueron de China. "México no ha sabido crear un grupo de trabajo interdisciplinario dedicado a China.



### Príncipe Carlos visitará México para fortalecer relación bilateral

El príncipe Carlos, primero en línea de sucesión al trono británico, visitará México a partir del 2 de noviembre, para fortalecer la relación entre México y el Reino Unido. En este marco, anunciará en una ceremonia especial los festejos de Año dual México-Reino Unido en el Antiguo Colegio de San Ildefonso, de la capital mexicana. El príncipe Carlos, acompañado de su esposa Camila, duquesa de Cornwall, iniciará su visita oficial en Real del Monte, Hidalgo, el pueblo que es considerado "el nacimiento de la histórica relación entre el Reino Unido y México", que comenzó con la migración de los primeros mineros "Cornish", que arribaron en 1825 provenientes de Falmouth, Inglaterra.





# SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 3 de octubre de 2014



## México, líder en exportación de chile verde

México se mantiene como el principal exportador de chile verde en el mundo y ocupa el segundo lugar en producción, afirmó el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Enrique Martínez y Martínez. Al inaugurar la XI Convención Mundial del Chile, que finalizará el próximo sábado en Michoacán, dijo que el país exportó más de 370 mil toneladas de este producto en 2013, lo que refrenda el liderazgo de México en este alimento. Acompañado por el gobernador de la entidad, Salvador Jara Guerrero, Martínez y Martínez expuso que a nivel internacional el país ocupa el segundo lugar en producción de chile verde, solo por debajo de China, con alrededor de dos millones 200 mil toneladas durante el año pasado.



## Sube la confianza del consumidor mexicano en septiembre: INEGI

A través de un comunicado, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), dio a conocer el índice de confianza del consumidor a septiembre de 2014. Así el Índice de Confianza del Consumidor (ICC), elaborado de manera conjunta por el INEGI y el Banco de México, registró en septiembre de 2014 un incremento mensual de 2.32% con cifras ajustadas por estacionalidad. Al interior del indicador, se presentaron aumentos mensuales desestacionalizados en los cinco componentes que lo integran.



## Simon causará lluvias intensas en algunos estados

La tormenta tropical Simon en el océano Pacífico se localiza frente a la costa de Jalisco, su amplia circulación causará potencial de lluvias intensas en Nayarit, Jalisco y Michoacán; muy fuertes en Sinaloa; fuertes en Baja California Sur y Colima. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que tales características estarán acompañadas de vientos fuertes y oleaje elevado en las costas desde Michoacán hasta Sinaloa. En noroeste, occidente y centro, una zona de inestabilidad asociada al aporte de humedad del Pacífico y del Golfo de México provocará potencial de lluvias intensas en Puebla; muy fuertes en el Estado de México; fuertes en Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Morelos y Distrito Federal.